

NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE



● Bonne année 2025...

Nous retourner sur les beaux moments partagés avec vous en 2024 nous remplit de joie. En cette nouvelle année, j'espère que nous continuerons à créer des souvenirs inoubliables ensemble.

Ouvrons nos cœurs à tout ce que 2025 a à offrir. Que cette année soit remplie de rires, d'amour et de chaleur. N'oublions pas d'apprécier les petites choses de la vie et de célébrer chaque victoire.

Échangeons des idées, des histoires et faisons des projets pour renforcer nos liens et savourer l'instant présent.

L'avenir nous réserve des surprises. Que chaque jour soit une belle occasion d'enrichir nos vies et de rester unis. Ensemble, faisons en sorte que cette année soit mémorable.

● VILLECOMTAL...2025



Un Grand merci à VILLECOMTAL !

Nous adressons nos plus sincères remerciements à la commune de Villecomtal pour son engagement et son enthousiasme sur l'édition 2024. Ce retour témoigne de l'attachement profond entre le Rallye du Rouergue et les territoires qu'il traverse. Ensemble, nous allons poursuivre en 2025 se renouveau et sommes fiers de continuer cette collaboration qui allie sport, spectacle et valorisation de notre patrimoine local.

● Calendrier FFSA 2025

Le Championnat de France des Rallyes 2025 s'annonce riche en compétitions et en émotions pour les passionnés de sport automobile. Voici le calendrier des épreuves pour cette saison :

Rallye Le Touquet Pas-de-Calais : du 13 au 15 mars 2025, cette épreuve traditionnelle ouvrira la saison sur les routes du Pas-de-Calais.

Rallye Rhône-Charbonnières : du 24 au 26 avril 2025, les concurrents se mesureront sur les spéciales techniques de la région lyonnaise.

Rallye Antibes Côte d'Azur : du 16 au 18 mai 2025, les pilotes affronteront les routes sinueuses et panoramiques de la Côte d'Azur.

Rallye Vosges Grand Est : du 13 au 15 juin 2025, cette épreuve conduira les participants à travers les paysages vallonnés des Vosges.

Rallye du Rouergue : du 3 au 5 juillet 2025, les routes exigeantes de l'Aveyron mettront à l'épreuve les compétences des équipages.

Rallye Mont-Blanc Morzine : du 4 au 6 septembre 2025, les montagnes alpines offriront un cadre spectaculaire pour cette compétition.

Rallye Cœur de France : du 26 au 28 septembre 2025, les routes du centre de la France seront le théâtre de cette épreuve stratégique.

Rallye Critérium des Cévennes : du 23 au 25 octobre 2025, les Cévennes proposeront des spéciales techniques et sélectives.

Rallye du Var : du 27 au 30 novembre 2025, cette dernière manche clôturera la saison sur les routes provençales.

Ces neuf épreuves composeront le calendrier du Championnat de France des Rallyes Asphalté 2025, offrant aux pilotes et aux spectateurs une saison palpitante à travers diverses régions françaises.

1	TOUQUET PAS-DE-CALAIS	13/03 - 15/03
2	RHÔNE - CHARBONNIÈRES	24/04 - 26/04
3	ANTIBES CÔTE D'AZUR	16/05 - 18/05
4	VOSGES GRAND EST	13/06 - 15/06
5	ROUERGUE	03/07 - 05/07
6	MONT-BLANC MORZINE	04/09 - 06/09
7	COEUR DE FRANCE - CENTRE - VAL DE LOIRE	26/09 - 28/09
8	CRITÉRIUM DES CÉVENNES	23/10 - 25/10
9	VAR	27/11 - 30/11



● Cap sur 2025 pour le Clio Trophy France

Référence des catégories d'accès dans le monde du rallye, le trophée dédié à Clio Rally5 dans l'Hexagone offrira plus que jamais un véritable écrin et des opportunités inégalables aux équipages qui s'y affronteront en 2025.

Merci à l'équipe **Alpine Racing** et **Josep FERRER-TRIAS** pour la confiance que vous nous apportez chaque année.



Calendrier Clio Trophy France Asphalté 2025

24-26 avril : Rallye Rhône Charbonnières

3-5 juillet : Rallye du Rouergue

4-6 septembre : Rallye Mont-Blanc Morzine

26-28 septembre : Rallye Cœur de France

27-30 novembre : Rallye du Var

Arthur Pelamourgues pilote officiel Renault 2025
Le jeune pilote aveyronnais a remporté le Clio Trophy 2024

Avec un programme international on espère sa présence sur nos belle routes Aveyronnaises...



PARTENAIRE



Un partenariat gagnant : les établissements Braley et le Rallye du Rouergue

Depuis de nombreuses années, **Christian BRALEY** dirigeant des **Établissements Braley**, acteur économique clé de notre région, apportent son soutien financier au Rallye du Rouergue, contribuant à faire de cet événement un incontournable du sport automobile. Ce partenariat, ancré dans la fidélité et les valeurs communes, est une véritable force pour notre rallye et pour tout le territoire.

Les établissements Braley : expertise et engagement

Spécialistes reconnus dans le domaine des récoltes, de la logistique et de la déchèterie, les Établissements Braley sont une entreprise familiale qui incarne le dynamisme et l'excellence. Leur savoir-faire repose sur :

- Une expertise technique solide, qui leur permet d'intervenir sur des projets de grande envergure,
- Un service de proximité, toujours à l'écoute des besoins de leurs clients,
- Un engagement environnemental, grâce à des solutions innovantes et respectueuses de notre territoire.

Basés au cœur du Causse, les Établissements Braley jouent un rôle clé dans le développement économique local, en offrant des emplois et en participant activement à la vie de notre département.

Un soutien indéfectible au Rallye du Rouergue

Au-delà de leur activité professionnelle, les Établissements Braley ont toujours eu à cœur de soutenir le sport et les initiatives locales. Leur partenariat financier avec le Rallye du Rouergue est bien plus qu'un simple sponsoring :

- Ils permettent à l'événement d'atteindre un haut niveau d'organisation,
- Ils contribuent à la visibilité du rallye à l'échelle nationale,
- Ils participent activement au rayonnement de notre territoire, mettant en avant ses richesses et son dynamisme.

Des valeurs partagées : passion et perfection

Les Établissements Braley et le Rallye du Rouergue sont unis par des valeurs communes : le goût de la performance, la passion pour le travail bien fait et l'attachement à leur territoire. Ce partenariat fidèle et durable reflète une volonté commune de faire briller l'Aveyron et de transmettre des émotions fortes à travers le sport automobile.

Un partenaire essentiel pour le succès du Rallye

Grâce au soutien des Établissements Braley, le Rallye du Rouergue continue de s'imposer comme un rendez-vous incontournable du Championnat de France des Rallyes Asphalté. Leur engagement financier et leur proximité sont des atouts précieux, qui permettent de faire de chaque édition une réussite.

Un merci sincère

Ensemble, nous continuons de tracer la route vers l'excellence et d'écrire une histoire de passion et de succès, pour aujourd'hui et pour demain.

